



Schöner spielen in der Pause: Eltern erneuern den Schulhof der Dasseler Grundschule

Der Schulhof der Grundschule Dassel ist jetzt von Eltern erneuert worden. Er war langsam in die Jahre gekommen und glich nach Regengüssen einer Teichanlage. Deshalb beschloss Schulvorstand und Gesamtkonferenz eine Umgestaltung. Als Ergebnis setzten zwei eifrige Väter fast im Alleingang die vorhandenen 50 Meter Zaun um, sodass die Schulhoffläche erheblich größer wurde. Im

nächsten Arbeitseinsatz mit 15 engagierten Eltern und einigen Kindern wurden bei bestem Wetter und bester Stimmung der fest getretene und fast wasserundurchlässige Boden unter den Spielgeräten ausgebagert und durch Weserkies ersetzt, außerdem wurden einige neue Fundamente gegossen. Weiter geplant sind der Kauf und die Aufstellung eines Klettergerüsts sowie bei genügend »Kleingeld« eventuell weiterer Spiel-

geräte. Dank geht an den Schulleiterrat, den Förderverein und alle Eltern, die die Erneuerung bis jetzt unterstützt haben und es in Zukunft weiter tun werden. Finanziert wird das Vorhaben durch die Stadt Dassel auch durch mehrere Sponsoren. »Lernen braucht Bewegung, daher hoffen wir, dass die Kinder in Dassel den neuen Schulhof aktiv nutzen werden und natürlich auch Spaß dabei haben.«